



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

URNAS ELECTORALES. España, Vitoria, diciembre 4. (AP). Un grupo de trabajadores municipales en la ciudad vasca de Vitoria, llevando urnas electorales a un centro de votación, en vísperas del referendo constitucional de pasado mañana, miércoles.

Limitar ventas de armas tratarán Rusia y EE. UU.

Washington, 4 de Dic. (Latín). Los Estados Unidos y la Unión Soviética iniciarán mañana en la capital mexicana una nueva reunión en busca de un acuerdo para limitar las ventas de armamento convencional a América Latina y el resto del Tercer Mundo.

ses para un acuerdo que evite la proliferación de las armas nucleares en el mundo.

Ambos gobiernos consideran que esa región podría ser la primera en la que se estableciera un pacto para evitar las carreras armamentistas entre países en desarrollo.

Bases

Acuerdos

En la reunión de diez días, el primer encuentro bilateral de las dos superpotencias en América Latina, los Estados Unidos y la Unión Soviética intentarán sentar las bases

El gobierno estadounidense, que ha limitado drásticamente las ventas de armas a sus aliados latinoamericanos se declaró recientemente

Piden estabilizar precios a países productores de café

Bogotá, Dic. 4 (AP). El presidente Julio César Turbay Ayala exhortó hoy a los grandes países industrializados consumidores de café a aceptar un acuerdo sobre estabilización de los precios para evitar que un descenso de los precios ocasione "graves traumas sociales" en los países productores.

El gobierno estadounidense, que ha limitado drásticamente las ventas de armas a sus aliados latinoamericanos se declaró recientemente

Agregó que una política de defensa de los derechos humanos como la que proclama el presidente de los Estados Unidos, Jimmy Carter, "no se puede independizar de los precios de los productos básicos que contribuyen a garantizar la dignidad de los pueblos y una decorosa vida de las masas que no han logrado

Explosión

"Me atrevería a afirmar que las propias formas de nuestra organización democrática se ven

Jim Jones depositó cuentas en bancos de Panamá y Suiza

Nueva York, Dic. 4 (AP). El "reverendo" Jim Jones utilizó su secta Templo del Pueblo para convertirse en millonario y depositó entre 2 y 3.5 millones de dólares en cuentas bancarias secretas en Panamá y Suiza, dijo hoy la cadena de televisión NBC.

Jones "amásó una fortuna al guardarse parte del dinero que Templo del Pueblo recolectaba para los pobres, y los depositó en cuentas bancarias secretas ocultas bajo el disfraz de una falsa corporación establecida en Panamá", indicó el reportero de NBC James Pok.

La NBC también indicó, "el Departamento de Estado no transmitió (al representante Leo Ryan, asesinado en la comuna de la secta de Jonestown, en la selva de Guyana) las advertencias de que Jones había convertido a su comuna de Guyana en un campamento armado".

Agregó que el FBI investigaba la existencia de las supuestas cuentas bancarias.

Terry Knowles, agente de la sección de Queens del FBI, dijo que el organismo tenía conocimiento de las versiones y eran "una parte

E.U. coloca en órbita sonda torno a Venus

Washington, diciembre 4. (Latín-Reuter). Los Estados Unidos colocaron hoy exitosamente en órbita en torno a Venus una sonda espacial que llevará a cabo el más minucioso estudio de ese planeta que jamás se haya intentado.

El "Pioneer-Venus 1", lanzado hace siete meses y que hasta hoy había recorrido 530 millones de kilómetros por el sistema solar, está programado para transmitir a Tierra fotografías de la capa de nubes que cubre el planeta y enviará además imágenes de radar de su superficie y datos sobre su atmósfera.

Segunda nave

El Pioneer-Venus 1 será acompañado a

Reunión de los embajadores de Japón en C. A.

Tokio, diciembre 4. (Latín-Reuter). Los embajadores japoneses

Pasa a la página 48



CONFERENCIA. Washington, 4 de diciembre. (AP). Antonio Aureliano Chávez, vicepresidente electo de Brasil, durante una reunión con los reporteros en una conferencia de prensa ofrecida en Washington.

partir del viernes por una segunda nave que lleva cuatro sondas más pequeñas que descenderán a través de la densa atmósfera venusina para medirla desde arriba hasta el suelo.

Estos vuelos son los primeros orientados primordialmente a estudiar la atmósfera y condiciones climáticas de otro planeta en amplia escala y con el máximo posible de detalles, destacó hoy la Administración Nacional de Aeronáutica y el Espacio (NASA).

El Pioneer-Venus 1 se aproximará a menos de 150 kilómetros de Venus, levantando un mapa de su inhóspita superficie y tomando diariamente mediciones de la atmósfera venusina durante un período de 243 días.

El Pioneer-Venus 1 es el primer artefacto

Pasa a la página 17

Referéndum decidirá destino nueva Constitución española

Madrid, 4 de Dic. (Latín-Reuter). El primer ministro Adolfo Suárez y el líder de oposición socialista, Felipe González, intervinieron en el curso

de un programa de televisión en el curso de una intensa campaña antes del referéndum en el que se decidirá sobre el destino de la nueva Constitución democrática española.

El proyecto constitucional, de 169 artículos, que garantiza los derechos civiles básicos y deroga las leyes represivas de la dictadura de Fran-

cisco Franco, será votado el miércoles.

La campaña por el referéndum termina hoy a medianoche hora local, y ha costado a los contribuyentes 20 millones de dólares.

La campaña oficial, realizada por radio y televisión, se concentró en la explicación del contenido de la Constitución y urgió a los 24.000.000 de sufragantes a votar.

Los mayores partidos izquierdistas

Pasa a la página 30

Publican anuncios exigidos por secuestradores de FARN

Eindhoven (Holanda), Dic. 4 (UPI). Más de 40 diarios importantes de 32 países publicaron hoy un anuncio de dos páginas pagados por la compañía electrónica Philips denunciando la política hacia el personal de las empresas multinacionales en El Salvador y el régimen dictatorial en ese país, informó un vocero de la compañía.

El informante agregó que la publicación del aviso en idioma castellano fue una de las demandas hechas por el grupo guerrillero salvadoreño Fuerzas Armadas de la Resistencia Nacional (FARN) para la liberación del secuestrado director holandés Frits Schultema, de la planta Philips de El Salvador.

La otra demanda fue por el pago de un rescate por una cantidad no revelada.

Otras fuentes de la Philips dijeron que los anuncios costaron a la compañía dos millones de dólares y que el rescate exigido era de un millón.

Pasa a la página 47



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

COORDINACION MONETARIA. Bruselas, diciembre 4. (AP). Vista general de una reunión previa a la conferencia cumbre de los nueve países de la Comunidad Económica Europea, la cual será prolongada dos días. En la reunión cumbre se tratará

principalmente la coordinación del Sistema Monetario Europeo. Recientemente fue observada cierta vacilación en Gran Bretaña para ajustarse en este sistema que se iniciará a partir de enero.